

Oferta de actividades extraescolares de música

2018/2019



COLEGIO DE FOMENTO
EL PRADO

Instrumento musical

Esta es una clase individual o por parejas que intentamos personalizar al máximo para conseguir el objetivo que cada uno se proponga: desde aprender a tocar un instrumento y conocer el gusto por la música hasta ir al conservatorio o preparar exámenes oficiales.

Nuestra oferta de instrumentos no está cerrada, puesto que la idea es ampliar al máximo esta categoría. Actualmente tenemos: canto, piano, violín, viola, violonchelo, contrabajo, bajo eléctrico, guitarra clásica y eléctrica, batería, flauta travesera, flauta de pico, clarinete, fagot y armónica.

Lenguaje musical

Los aspectos más teóricos de la música son fundamentales en el crecimiento instrumental del alumnado y por ello no debemos obviarlos. La lectura rítmica, entonación de melodías o realización de dictados musicales son tareas que se abordarán en estas clases.

Agrupaciones instrumentales

Es importante tener presente que, por encima de todo, la música es *un deporte de equipo* y, por tanto, hay que procurar no reducir su estudio a las clases individuales de instrumento. Es por ello que proponemos agrupaciones instrumentales semanales como complemento a la disciplina instrumental.

Las agrupaciones tienen posibilidades infinitas, pero de momento vamos a reducirlas a dos posibilidades:

- **Agrupación instrumental moderna:** se trata de formar grupos compuestos por batería, guitarra eléctrica, bajo eléctrico, teclado y voz y tocar temas más o menos actuales de la música popular.
- **Orquesta:** en esta agrupación se abre las puertas a todos los instrumentos acústicos que quieran participar para poder tocar piezas especialmente arregladas para la formación resultante. Se podrán tocar temas de música clásica, bandas sonoras de películas, canciones populares y, en definitiva, cualquier tipo de música que nos propongamos.

Coro

Participar en un coro es una de las actividades más completas que puede realizar un niño, ya que no solo mejora la formación auditiva, la escucha atenta y contribuye a desarrollar la sensibilidad, sino que es un medio fantástico para fomentar la educación en valores, favoreciendo la integración en un grupo, aprendiendo normas de convivencia, socialización y respeto. Pensado para los alumnos de Primaria.